

RELAX! TAGESURLAUB

Der Kurzurlaub mit Langzeitwirkung im TAUERN SPA Zell am See - Kaprun

- CLASSIC
- GENUSS PUR
- DE LUXE



Relax! Tagesurlaub CLASSIC

€ 72,- p.P.

- Tagesthermeneintritt inkl. Sauna und Kabine
- Relax Check-In inkl. Begrüßungsgetränk
- Relax! Leih-Badekorb für den Tag
- Relax! Hülle für alles Nasse als Geschenk
- Relax! Badesandalen als Geschenk
- Relax! Leih-Bademantel für den Tag
- Relax! Leih-Badetuch für den Tag
- Relax! Liege in der Relax! Lounge in der SPA Saunawelt für Sie reserviert (ab 10.00 Uhr)
- Exklusive Physiotherm Wärmeliegen
- Relax! Refreshments und Lektüre in der Relax! Lounge
- Relax! Snack vormittags und nachmittags
- Relax! Gourmetgutschein im Wert von € 12,- für das Thermenrestaurant Genussallee
- 15% Relax! Nachlass auf ausgewählte Treatments
- Relax Gutschein im Wert von € 5,- für den nächsten Relax! Tagesurlaub (nur gültig für einen Relax! Tagesurlaub im TAUERN SPA Zell am See – Kaprun innerhalb von 4 Wochen ab Besuchsdatum)
- Zutritt zum Fitnessbereich

Relax! Tagesurlaub GENUSS PUR

€ 85,- p.P.

- bestehend aus allen Leistungen wie bei Relax! Tagesurlaub CLASSIC und zusätzlich
- Ein ausgiebiges Frühstück im Hotelrestaurant Lichtblick (von 09.00 Uhr bis 11.00 Uhr, Check-In vor dem Frühstück an der SPA-Information)

Relax! Tagesurlaub DE LUXE

€ 112,- p.P.

- bestehend aus allen Leistungen wie bei Relax! Tagesurlaub CLASSIC & GENUSS PUR und zusätzlich
- Gutschein für 1 Flasche Piccolo im Saunabistro Heißkalt
- Exklusiven Zutritt zum Hotel Panorama SPA mit gläsernem Skylinepool und Panorama Saunen
- Exklusiver Zutritt zum Hotel SPA Gletscherblick mit Glas Panoramapool, Gletscherblick Sauna und Eisnebelgang

INFO: Online Liegenreservierung unter [tagesurlaub.tauernspakaprun.com](https://www.tagesurlaub.tauernspakaprun.com) | Alle Relax! Tagesurlaube sind nur für Personen ab 15 Jahren buchbar | Check-In von 09.00 - 11.00 Uhr an der SPA Information

INFO: Online lounge reservation [tagesurlaub.tauernspakaprun.com](https://www.tagesurlaub.tauernspakaprun.com) | All Relax! One Day Holiday offers are only bookable for persons over 15 years of age | Check-in from 9.00 am until 11.00 am at the SPA information.

Relax! One Day Holiday CLASSIC

- Day ticket for the SPA water & sauna world
- Relax! check-In incl. welcome drink
- Relax! pool bag for the day
- Relax! pouch for you to keep
- Relax! pool slippers for you to keep
- Relax! bathrobe for the day
- Relax! beach towel for the day
- Relax! lounge reserved in the exclusive Relax! Lounge in the SPA sauna world (from 10.00 am)
- Exclusive physiotherm warming lounge
- Relax! refreshments and magazines in the Relax! Lounge
- Relax! culinary greeting from the kitchen - twice a day
- Relax! gourmet voucher worth € 12,- redeemable on the same day in the spa restaurant Genussallee
- 15% Relax! discount on selected treatments - valid only on the same day
- Relax! voucher worth € 5,- for your next Relax! One Day Holiday (only valid for a Relax! One Day Holiday in the TAUERN SPA within the next 4 weeks)
- Entrance to the gym

Relax! One Day Holiday ENJOYMENT PURE

- consisting of the same services as the Relax! one day holiday CLASSIC and additional
- Extensive breakfast in our hotel restaurant Lichtblick (check-in before breakfast from 9.00 am until 11.00 am at the SPA Information)

Relax! One Day Holiday DE LUXE

- consisting of the same services as the Relax! one day holiday CLASSIC & ENJOYMENT PURE and additional
- Voucher for 1 bottle Piccolo in the sauna bistro Heißkalt
- Exclusive entrance to our Hotel Panorama SPA with our skylinepool and panorama saunas
- Exclusive entrance to our new Hotel SPA Gletscherblick with glass panorama pool, Gletscherblick Sauna and invigorating frozen mist walkthrough

Anmeldung und Auskünfte unter (Reservierung erforderlich): kassa@tauernspakaprun.com oder +436547 2040 2012

Registration and information at (Reservation required): kassa@tauernspakaprun.com or +436547 2040 2012



1 4-Sterne-Superior Resort
4-star Superior Resort
Elegante und komfortable Zimmer und Suiten.
Luxury rooms and suites.

2 Hotel Panorama SPA
Hotel Panorama SPA
Wellness pur im gläsernen Skylinepool, auf den Terrassen, vor Kamin oder in den Panorama-Saunen.
Pure wellness in the glassed in skylinepool, on the terraces, in front of the fire place or in the chill-out area.

3 Hotel SPA Gletscherblick
Hotel SPA Gletscherblick
Glas Panoramapool, Gletscherblick Sauna und Eisnebelgang
Glass panorama pool, Gletscherblick sauna and invigorating frozen mist walkthrough

4 SPA Wasserwelt indoor
SPA Water World Indoor
Verschieden inszenierte Pools.
Different pools.

5 SPA Wasserwelt outdoor
SPA Water World outdoor
Abtauchen vor schönster Bergkulisse.
Plunge in and soak up the amazing mountain backdrop.

6 Kinder SPA Kidstein
Children's SPA Kidstein
Die große Abenteuerwelt für Kinder.
The big adventure world for our little guests.

7 SPA Kulinarik
SPA Culinary
Thermenrestaurant Genussallee,
Saunabistro Heißkalt, Schirambar Kitzblick

8 SPA Saunawelt
SPA Sauna World
Moderne Saunalandchaft mit unterschiedlichen Saunen und Dampfbädern. Diverse Becken, separate Textilsaunen und großer Außenbereich.
Modern sauna complex with 10 different saunas, steam rooms, pools, separate clothed saunas and large outdoor area.

9 Alpin Vital SPA & Kosmetik
Alpin Vital SPA & Kosmetik
Erlesene Auswahl an Körper- und Wellness-Behandlungen sowie Massagen.
A fine selection of body and wellness treatments as well as massages.

10 SPA Sport und Fitness
SPA Sport and Fitness
Fitnessraum mit Cardio- und Kraftgeräten bei sagenhaftem Panorama-Ausblick.
Fitness room with cardio and weighttraining equipment as well as a stunning panoramic view.

BRUNCHTIME 2021

10. Jänner 2021
Neujahrsbrunch ‚GENUSSvoller Start‘

14. Februar 2021
Valentinstags-Brunch ‚Happy Valentine‘

07. März 2021
Asiabrunch ‚We will WOK you‘

04. April 2021
Osterbrunch, ‚Frohes Fest‘

09. Mai 2021
Muttertagsbrunch ‚Süße Verwöhmomente‘

13. Juni 2021
Vatertagsbrunch ‚Frisch vom Grill‘

05. September 2021
Herbstbrunch ‚Alpine Küche‘

08. Oktober 2021
Jagdbrunch ‚WILDer Herbst‘

07. November 2021
Martinibrunch ‚GANS genussvoll‘

05. Dezember 2021
Adventbrunch ‚Winterzauber‘

Um Reservierung wird gebeten unter Tel. +43 6547 20 40-0 oder per Mail office@tauernspakaprun.com



Brunch & Therme

Verbinden Sie den kulinarischen Genuss des monatlichen Sonntagsbrunchs im Hotelrestaurant Lichtblick mit einem 3h-Besuch der SPA Wasserwelt.

Combine the culinary delights of our monthly Sunday brunch with a 3 hour entry ticket for the SPA Water World.

Erwachsene / Adults € 49,00
Kinder / Children von 6-14 Jahren € 24,50

Anmeldung und Auskünfte unter:
office@tauernspakaprun.com oder +436547 2040-0

Registration and information at:
office@tauernspakaprun.com or +436547 2040-0

RESTAURANTS & BARS

Stärken Sie sich in verschiedenen Bars und Restaurants mit internationaler Küche und österreichischen Spezialitäten.

You can enjoy our various bars and restaurants with their international cuisine and Austrian specialties.

Thermenrestaurant Genussallee

10.00 Uhr bis 21.00 Uhr
10.00 am to 9.00 pm

Saunabistro Heißkalt

12.00 Uhr bis 21.45 Uhr
noon - 9.45 pm

Schirambar Kitzblick

Geöffnet je nach Wetter
16.00 Uhr bis 19.00 Uhr

open depending on the weather
4.00 pm - 7.00 pm



Schwimmkurse

- Babyschwimmkurs ab 3 Monaten
- Kinderschwimmkurse: Anfänger und Fortgeschrittene
- Jugend- und Erwachsenenschwimmkurse: Anfänger und Fortgeschrittene
- Privatstunden

- Baby swimming courses from age 3 months onwards
- Children's swimming courses: beginners and advanced
- Teens and adult swimming courses: beginners and advanced
- Private lessons

Anmeldung und Auskünfte unter:
fit-by-wimmer@gmx.at

Registration and information at:
fit-by-wimmer@gmx.at



Shopping

Im Eingangsbereich der TAUERN SPA Wasser- und Saunawelt finden Sie im Bründl Sports Shop eine große Auswahl an Bade-, Yoga- und Fitnessbekleidung, Accessoires sowie Magazine.

In the entrance area of the TAUERN SPA Water and Sauna world the Bründl Sports shop offers a wide selection of bathing, yoga and fitness clothing, accessories as well as magazines.

Kontakt / Contact:
Bründl Sports TAUERN SPA
tauernspa@brueendl.at

+43 6547 20 40 20 25
brueendl.at



SPA & DINE

Für alle, die am Abend richtig entspannen & genießen wollen.

- Eintritt in die SPA Wasserwelt ab 18.00 Uhr
- Suppe oder Salat & Auswahl Tagesgericht - ALL YOU CAN EAT

*Getränke ausgenommen - Küche bis 21.00 Uhr

For those, who want to relax & enjoy in the evening

- Entrance to the SPA water world from 6.00 pm
- Soup or salad & Choice of dish of the day - ALL YOU CAN EAT

*Excluding drinks - kitchen until 9.00 pm

Öffnungszeiten

SPA Wasserwelt / SPA Water World
tägl. 09.00 – 22.00 Uhr
daily 9.00 am – 10.00 pm

SPA Saunawelt / SPA Sauna World
tägl. 10.00 – 22.00 Uhr
daily 10.00 am – 10.00 pm

Alpin Vital SPA & Kosmetik
tägl. 09.00 – 20.00 Uhr
daily 9.00 am – 8.00 pm

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Kinder die Nichtschwimmer sind, in unserem Hause verpflichtend Schwimmflügel zu tragen haben. Ebenso bitten wir die Eltern Ihrer Aufsichtspflicht nach zu kommen.

We would like to inform you that children in our house, who are non-swimmers, are obligated to wear water wings (swim aides). We would also like to ask the parents to adhere to their supervisory duties.



SPA-Etikette

Das Chiparmband dient als Garderobenschlüssel und Zugangsmedium zu den einzelnen Bereichen. Auf das Chiparmband werden alle Konsumationen aufgebucht. Die Bezahlung erfolgt beim Check-Out an der Kassa. Im Falle eines Verlustes werden € 15,- in Rechnung gestellt. Verwahren Sie keine Wertsachen in den Garderoben. Benutzen Sie dafür unsere Sicherheitswertfächer (Pfand € 1,-).

Speisen und Getränke können aus hygienischen Gründen ausschließlich in den Restaurants konsumiert werden. Der Verzehr von mitgebrachten Speisen und Getränken ist nicht gestattet.

Bitte beachten Sie, dass es aufgrund von Wartungsarbeiten zur kurzzeitigen Sperrung der Becken kommen kann. Es gilt die Badeordnung lt. Aushang im SPA.

SPA etiquette

The wristband chip serves as a locker key and access medium to the individual areas. On the wristband you can book all extras such as food and drink. Payment is on check-out at the cash desk. € 15,- will be charged in the event of loss or damage. Keep any valuables in the safety deposit boxes (€ 1,- deposit) in the locker area.

For reasons of hygiene, food and drinks can only be consumed in the restaurants. Consumption of own food and beverages is not permitted.

Please note that due to maintenance work there may be a short-term closure of the pools. The bathing rules as posted in SPA apply.



ONLINE TICKET

MIT NUR EINEM KLICK ZUM BADEVERGNÜGEN
MIT ABSTAND AM BESTEN: mehr Raum, mehr Komfort, mehr Qualität, mehr Sicherheit. Zusätzliche Maßnahmen im Bereich von Hygiene, Sicherheit und Gesundheit garantieren einen entspannten Thermen-Eintritt.

BATHING PLEASURE WITH JUST ONE CLICK
BY FAR THE BEST: more space, more comfort, more quality, more security. Additional arrangements in the areas of hygiene, safety and health are guaranteeing a relaxed entry into the SPA water and sauna world.

IHR SICHERER THERMEN-EINTRITT
 Your guaranteed SPA tickets



ALPIN VITAL SPA & KOSMETIK

Entdecken Sie, wie gut es tut, sich rundum verwöhnen zu lassen. Bei Bädern, Ganzkörperbehandlungen, Kosmetik-Treatments und herrlichen Massagen mit reinen Naturkosmetikprodukten. Für unser umfangreiches Angebot fragen Sie einfach nach der Treatment-Broschüre.

Discover how good it feels to be completely spoiled. In baths, with whole-body treatments, cosmetic treatments and fantastic massages with pure natural cosmetic products. For our comprehensive range just ask for our treatment brochure.



UNSER TIPP: Buchen Sie Ihr Wohlbefinden auch ohne Thermeneintritt unter +43 6547 2040 2080.
OUR TIP: Book your wellbeing also possible without spa admission at +43 6547 2040 2080.

VAMED VITALITY WORLD

Werden Sie Mitglied im VAMED VitalityClub. Sammeln Sie bei jedem Besuch ganz entspannt Bonuspunkte und profitieren Sie von speziellen Vorteilen und Angeboten.
Tipp: Verschenken Sie grenzenloses Wohlbefinden mit den Gutscheinen der VAMED Vitality World.

Become a member of the VAMED VitalityClub. Collect bonus points every time you visit the Hotel or SPA and profit of special benefits and offers.
Tipp: Make someone a special gift with vouchers of the VAMED Vitality World.



Informationen finden Sie unter:
www.vitality-world.com

Information can be found at:
www.vitality-world.com

GUTSCHEINE

Verschenken Sie Freude mit Gutscheinen für Entspannung & Erholung im TAUERN SPA Zell am See - Kaprun.

Ob Tageseintritte in die TAUERN SPA Wasser- und Saunawelt, Aufenthalte im 4*S Resort, SPA Wellnessbehandlungen im Alpin Vital SPA & Kosmetik oder Wertgutscheine.



Kontakt / Contact:
Stephanie Lisjak
kassa@tauernspakaprun.com
 oder +43 6547 2040 2012

Give joy with vouchers for relaxation & recreation in TAUERN SPA Zell am See - Kaprun.

In form of day tickets to the TAUERN SPA Water and Sauna World, stays in the 4*S resort, SPA treatments in the Alpin Vital SPA & Kosmetik or value voucher.

Ein Resort der VAMED VITALITY WORLD

TAUERN SPA WORLD
 Betriebs GmbH & Co KG
 Tauern Spa Platz 1 | A-5710 Kaprun
 T +43 6547 2040-0
 F +43 6547 2040-9900
 E office@tauernspakaprun.com
www.tauernspakaprun.com

RESORT | SPA | BERGE

SPA SAUNAWELT

Beleben Sie Körper & Geist mit wohlthuender Wärme in der SPA Saunawelt.

Vitalize body and soul with therapeutic warmth in the SPA Sauna World.

- | | |
|--|--|
| Saunen | Saunas |
| <ul style="list-style-type: none"> Alpenkräuter-Sauna Alpenglüh-Sauna Bergaroma-Dampfbad Almwiesen-Biosauna Salzstein-Harmonium Bergkristall-Sauna Heizhaus-Sauna | <ul style="list-style-type: none"> Alpine herbal sauna Alpine glow sauna Mountain aroma steam room Mountain pastures bio soft sauna Rock salt harmonium Bergkristall sauna Hothouse sauna |
| Textilsauna | Textile sauna |
| <ul style="list-style-type: none"> Aroma-Dampfbad Finn-Sauna Bio-Sauna | <ul style="list-style-type: none"> Aroma steam room Finnish sauna Bio soft sauna |
| Becken im Saunabereich | Pools in the sauna area |
| <ul style="list-style-type: none"> Ruhebecken innen Entspannungsbecken außen Kneippbecken außen Tauchbecken außen | <ul style="list-style-type: none"> Indoor relaxation pool Outdoor relaxation pool Outdoor Kneipp pool Outdoor plunge pool |



KINDER SPA KIDSTEIN

Hier gehen die Kleinen auf große Entdeckungsreise: im Kinder SPA Kidstein – der eigenen Indoor- und Outdoor-Wasserwelt für Kids. Wasser macht Spaß! Besonders, wenn es lustig blubbert oder die große Rutsche hinunterschießt.

Children go on great adventure too: In the children's SPA Kidstein – they have their own indoor and outdoor water park. Water is fun! Especially if it's bubbling merrily or zooming down the big slide.



SPA WASSERWELT / SPA WATER WORLD	01.11.2020 - 20.12.2020	ab 21.12.2020
ERWACHSENE / ADULTS		
3 Stunden / 3 hours	€ 27.00	€ 29.00
Aufpreis, je angefangene 1/2 Stunde <i>Surcharge, for every started 1/2 hour</i>	€ 1.90	€ 1.90
Abendkarte ab 18.00 Uhr / Evening ticket from 6.00 pm	€ 27.00	€ 29.00
Relax! AFTER WORK ab 18.00 Uhr / at 6.00 pm Montag / Monday - Freitag / Friday	€ 37.00 € 47.00 inkl. SPA Saunawelt	
Tageskarte / Day ticket	€ 33.00	€ 35.00
KINDER / CHILDREN 3 – 14 Jahre / 3 – 14 years		
3 Stunden / 3 hours	€ 14.00	€ 16.00
Aufpreis, je angefangene 1/2 Stunde <i>Surcharge, for every started 1/2 hour</i>	€ 0.95	€ 0.95
Abendkarte ab 18:00 Uhr / Evening ticket from 6 pm	€ 14.00	€ 16.00
Tageskarte / Day ticket	€ 17.00	€ 19.00
FAMILIENTAGESKARTEN / FAMILY DAY TICKET		
2 Erwachsene + 1 Kind / 2 adults + 1 children	€ 72.00	€ 74.00
2 Erwachsene + 2 Kinder / 2 adults + 2 children	€ 84.00	€ 86.00
2 Erwachsene + 3 Kinder / 2 adults + 3 children	€ 86.00	€ 88.00
Karte je weiteres Kind / ticket each extra child	€ 14.00	€ 16.00
SPA SAUNAWELT / SPA SAUNA WORLD ab 15 Jahren / from age 15 onwards		
nur in Kombination mit SPA-Eintritt <i>only in combination with SPA entrance</i>	€ 16.00	€ 16.00
FITNESS / FITNESS ab 15 Jahren / from age 15 onwards		
in Kombination mit SPA-Eintritt <i>in combination with SPA entrance</i>	€ 14.00	€ 14.00
RELAX! TAGESURLAUB / RELAX! ONE DAY HOLIDAY		
Relax! Tagesurlaub CLASSIC <i>Relax! One Day holiday CLASSIC</i>	€ 72.00	
Relax! Tagesurlaub GENUSS PUR <i>Relax! One Day holiday PURE ENJOYMENT</i>	€ 85.00	
Relax! Tagesurlaub DE LUXE <i>Relax! One Day holiday DE LUXE</i>	€ 112.00	
10ER-KARTE / BOOKLET OF 10 TICKETS		
11 x SPA Wasserwelt zum Preis von 10	€ 330.00	
11 x SPA Water World for the price of 10	€ 490.00	
Erweiterung um SPA Saunawelt möglich / Extension ticket to SPA Sauna World possible		
MIETGEBÜHR / RENTAL FEE		
Badetuch / towel	€ 4.50	
Bademantel Erwachsene / bathrobe adults	€ 8.50	
Badetasche mit 1 Bademantel, Badeschuhe und 2 Handtücher <i>Bathing bag with 1 bathrobe, slippers and 2 towels</i>	€ 18.00	
SENIORENKARTE / SENIOR CARD		
4 Stunden zum Preis von 3 Stunden, Damen und Herren ab 60 Jahren, gültig von Montag bis Freitag, Ausgenommen Feiertage und Ferien. 4 hours for the price of 3, ladies and gentlemen over age 60, valid from Monday to Friday. <i>Excepts public & school holidays</i>		
SOLARIUM, INFRAROTKABINE / SOLARIUM, INFRA-RED CABIN ab 18 Jahren / from age 18 onwards		
Solarium: je 5 min. / Solarium each: 5 min.	€ 4.50	
Infrarotkabine: 20 min. für 2 Pers. / Infra-red cabin: 20 min. for 2 people	€ 5.50	
MENSCHEN MIT BEHINDERUNG / PERSONS WITH DISABILITY		
20% Ermäßigung auf Eintrittstarife – nur gültig bei Vorlage eines Behindertenausweises ab 50% Behinderung. 20% discount on all admission rates - only valid on presentation of a disabled persons' identity card from 50% disability onwards.		
50% Ermäßigung auf Eintrittstarife – nur gültig bei Vorlage eines Behindertenausweises ab 70% Behinderung. 50% discount on all admission rates - only valid on presentation of a disabled persons' identity card from 70% disability onwards.		
FRAGEN SIE NACH UNSEREN JAHRES- UND HALBJAHRESKARTEN. ASK ABOUT OUR EARLY AND HALF-YEARLY TICKETS.		



RESORT | SPA | BERGE

Expedition Tagesurlaub

Im TAUERN SPA finden Sie nicht einfach nur Wasser, sondern eine große SPA Wasserwelt, die ebenso zu Sport als auch zu Entspannung einlädt. Tauchen Sie ein. Leben Sie auf. In den verschiedenen Indoor- und Outdoorbecken, im großzügigen Saunabereich und in den weitläufigen Ruhezonen gibt es alles, was gut tut. Nur Stress und Hektik, die gibt es hier nicht.

At the TAUERN SPA you will not only find water but a large SPA water world dedicated to sport as well as to relaxation. Immerse and revive yourself. In the various indoor and outdoor pools, the spacious sauna area and in the relaxation areas, there is everything the heart desires. The only thing that you won't find is hustle and bustle.

SPA WASSERWELT

Tauchen Sie ein ins Vergnügen des TAUERN SPA Zell am See – Kaprun. Eine ganze SPA Wasserwelt mit verschiedenen Indoor- und Outdoorbecken wartet auf Sie.

Immerse yourself in a world of pleasure at the TAUERN SPA Zell am See – Kaprun. A SPA water world with various indoor and outdoor pools awaiting you.

- | | |
|---|--|
| SPA Wasserwelt innen | SPA Water World indoor |
| <ul style="list-style-type: none"> Aktivbecken mit Strömungskanal Entspannungsbecken mit Grotte Hochbecken mit Wasserkaskade | <ul style="list-style-type: none"> Activity pool with jet stream canal Relaxation pool with grotto High pool with waterfall |

- | | |
|--|--|
| SPA Wasserwelt außen | SPA Water World outdoor |
| <ul style="list-style-type: none"> Solebecken Aktivbecken Sportbecken | <ul style="list-style-type: none"> Saline pool Active pool Sport pool |

RELAX! AFTER WORK

Ihr Tagesausklang in der Therme
 Genießen Sie abendliche Erholung auf höchstem Niveau mit noch mehr Platz zum Relaxen.

Complete your hard working day in our SPA
 Enjoy post work relaxation on the highest level with plenty of comfort.

- | | |
|--|---|
| Freuen Sie sich über : | Be delighted about: |
| <ul style="list-style-type: none"> Leih-Badetische Leih-Bademantel Leih-Badetuch Badesandalen als Geschenk € 5,00 Gourmet Gutscheine Bath/Shower Gel | <ul style="list-style-type: none"> Bathing bag Bathrobe included Towel included Bathing shoes as present A € 5,00 gourmet voucher Bath and shower gel as a gift |

€ 37,00 SPA Wasserwelt / SPA water world
 € 47,00 SPA Wasser- und Saunawelt / SPA water- and sauna world

Gültig von Montag bis Freitag ab 18.00 Uhr (ausgenommen Feiertage und Brückentage) | Relax! After Work ist in ausgewählten Resorts der VAMED Vitality World von Mo-Fr erhältlich.

Available from Monday to Friday at 6.00 pm (excluding Holidays and bridge days) | The Relax! After Work ticket can be bought in selected VAMED Vitality World Resorts from Monday till Friday.



Alle Preise in Euro inkl. MwSt. All prices are in Euro incl. all taxes. Only one reduction per person. Änderungen vorbehalten / subject to change. Alle Angaben vorbehaltlich Änderungen, Druck- und Rechenfehler. Diese Preisliste verliert mit Erscheinen einer neuen ihre Gültigkeit. 10. Auflage 2020/21. All information is subject to changes, printing and calculation errors. Once a new price list has been published, the prices listed here are no longer valid. 10th edition 2020/21.